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Non c’e’ paragone…
Mercoledì sera iniziamo la Novena di Natale. 
Ho già avuto modo di dire che questa 
occasione è diversa dalle altre. Qualche 
volta, perchè si arrivasse a capire che questa è 
la NOVENA più importante, avevo persino 
pensato di abolire Tredicine, Novene, 
Tridui, Ottave varie perchè sfiora quasi il 
ridicolo il fatto che di fronte a eventi 
devozionali e facoltativi ci sia un interesse 
generale molto più diffuso che per l’UNICO 
EVENTO decisivo della salvezza: il Natale, 
cioè l’Incarnazione di Gesù. Col Natale non 
siamo di fronte a Santa Lucia, ai Santi Medici, 
a Sant’Antonio, a Padre Pio, a San Giuseppe: 
siamo di fronte al Figlio di Dio che si fa uomo. 
Invito tutti: non perdete questa ulteriore 
occasione. C’è una tendenza a ri-mandare la 
propria conversione e la propria adesione 
piena a Dio; certo rimandare è meglio che 
sbagliare, ma mentre continuiamo a rimandare 
la vita scorre. E punge il rimorso del non fatto.
Dico ‘evviva’ a tutte le Feste patronali e 
devozionali, ma -permettetemelo- NON C’E’ 
PARAGONE. Il Natale è di un’altra marca. 
La Novena sarà anche un motivo per vederci 
tutti i giorni, rallegrarci della comune amicizia, 
fare qualcosa di bello per Dio, uscire dalla 
banalità abituale di certe feste. Lo scorso anno 
fu bello vedere i genitori dei nostri giovani 
condividere la Novena coi figli; così i bambini…
Vi aspetto. Qualunque orario… 

      don Fabio

La pagina del VANGELO 
cosa siete andati a vedere? 

una canna scossa dal vento? 
vangelo di  matteo 

vangelo, omelia e dintorni… 
Ancora il Battista. Ancora la sua provocante testimonianza. 
Di lui Gesù tesse doppio elogio: quello sulla coerenza (Giovanni 
non è una canna sbattuta dal vento) e quello sulla sua libertà 
(Giovanni non veste alla moda, non frequenta i palazzi dei 
potenti). Eppure Giovanni vive il dramma del dubbio su Cristo: 
“Sei tu o dobbiamo aspettarne un altro?”. Che fortuna: 
benedetto dubbio che salva anche il nostro! E Gesù risponde coi 
segni inconfondibili. Senza quei segni non c’è MAI Regno di Dio. 

GRUPPO GIOVANI COPPIE  
Sabato 18 dopo la NOVENA, ci troviamo col 
Gruppo Coppie per augurarci Buon Natale! 

PENSIERO della settimana 
 

Quando  
si rimanda il raccolto  
i frutti marciscono,  
ma quando  
si rimandano i problemi  
essi non smettono di crescere 

PAULO COELHO 

NOVENA DI NATALE 
MERCOLEDI’ 15 – GIOVEDÌ  23 DICEMBRE 

 

 BAMBINI E RAGAZZI 
          ogni sera, alle ore 17         

 GIOVANI E ADULTI 
          ogni sera, alle ore 20.30  
 

SE PROPRIO TI SONO DIFFICILI ENTRAMBE, 
FAI VALERE COME NOVENA

LA PREGHIERA DEL MATTINO A SANTA LUCIA 
CANTO DELLE LODI E MESSA ORE 8

FESTA DI SANTA LUCIA
Domenica: Falò ore 17 e Messa ore 19 
Lunedì: Ss. Messe alle ore 7.30, 8.30, 18 e 19 

50° di Sacerdozio-don Cosimo
Mons. Ruppi, nostro cittadino e Arcivescovo 
di Lecce celebra i 50 anni di Messa. Per noi 
è rimasto ‘don Cosimo’ non per irriverenza, 
ma con affetto. Circondiamolo di stima e di 
amicizia. Ad Alberobello il 19 Dicembre! 

OGNI FESTA – Vespri cantati 
Ogni Festa ci ritroviamo al canto dei Vespri 
che indicano il grazie per i benefici ricevuti e 
per il bene fatto. Ore 17 a Sant’Antonio. 

Progetto di Natale per i poveri 
Aiutiamo la missione guanelliana in Guatemala!        

Vorremmo sostenere per Natale, un PROGETTO DI AIUTO 
al Guatemala, terra di povertà. Lì da qualche anno lavora 
anche il nostro guanelliano don Enrico Colafemina; lì sono 
pure andati come volontari già alcuni dei nostri giovani. 
Si tratterebbe di aiutare il loro CENTRO DISABILI per 
dotarlo di servizi medici e ambulatoriali. Il nostro Gruppo 
Missionario si sta attivando e Domenica 19 ci diranno… 


